

Industriemäßige Anlage der Jungrinderaufzucht

masmm

Fünf benachbarte LPG und das Volksgut Hammer haben gemeinsam die moderne Jungrinderaufzuchtanlage für 5000 Tiere in Falkenthal, Kreis Gransee, errichtet. Die Anlage ist in guten Händen. Auf un-



serem Bild (oben) LPG-Vorsitzender Genosse Herbert Gutbier (links), Rinderzüchterin und FDJ-Sekretär Eleonore Krenz, Agraringenieur Genosse Günter Triebe und der Parteisekretär der LPG Agraringenieur Herbert Bendrat. Ganz neue Anforderungen werden an die Menschen gestellt. Bild links: Rinderzüchterin Ilse Wott in der Schaltkanzel der Anlage.

Fotos; Wolfgang Rasch

